



## Viceprimer ministro de Rusia, Dmitri Patrushev: el intercambio de cereales entre los BRICS reforzará la seguridad alimentaria mundial

### Description

El viceprimer ministro ruso, Dmitri Patrushev, celebró la creación de la bolsa de cereales de los BRICS. Así lo informa el servicio de prensa del Gobierno ruso.

Los participantes en la reunión debatieron las opciones para la creación y el funcionamiento de la bolsa, así como los mecanismos de interacción con las plataformas comerciales, los productores y los exportadores de cereales.

Según Patrushev, la iniciativa reforzará la seguridad alimentaria mundial. También recordó que en 2024 esta idea fue apoyada por los ministros de Agricultura de los estados BRICS y los líderes de los países de la asociación.

*“Los países miembros representan casi la mitad de la producción y el consumo mundial de cereales. En consecuencia, la plataforma comercial permitirá a los países BRICS formar indicadores de precios independientes dentro de la asociación, lo que contribuirá a una evaluación más objetiva del coste de los productos agrícolas en el mercado mundial”* indicó Patrushev.

El informe especifica que el grupo de trabajo interdepartamental bajo la dirección del Ministerio de Desarrollo Económico de la Federación de Rusia elaborará propuestas concretas sobre la creación de la bolsa.

El presidente de Rusia, Vladímir Putin, encargó al Gobierno que trabajara en la iniciativa de crear una bolsa de cereales de los BRICS en 2024. La idea de su creación fue propuesta por la Unión de Exportadores de Cereales durante una reunión con el líder ruso en marzo del año pasado.

El Maipo/BricsTV

### Date Created

Abril 2025